



Unsere Asylbewerber sorgen für ein vielfältiges Programm. Sie werden einige Spezialitäten aus ihren Heimatländern zubereiten. Auch bayrische Angebote wird es geben. Ein Grill steht zur Verfügung, d.h. jeder Teilnehmer soll sich Fleisch, Fisch oder Vegetarisches selbst mitbringen. Für Beilagen und nichtalkoholische Getränke wird gesorgt. Wein oder Bier kann vor Ort gekauft werden. Für Beiträge zum Buffet sind wir immer dankbar.

Um planen zu können, bitten wir um Rückmeldung bis zum 24.7.14 an

brigitte_hartmann@gmx.net

Wir freuen uns mit Ihnen auf einen vergnüglichen und beschwingten Abend. Besonders würden wir uns über das Kommen von Herrn Bürgermeister Börtl, vielen Gemeinderäten, Mitgliedern der Gemeindeverwaltung, insbesondere Frau Schuster, Frau Wittenzellner und Herrn Freund sowie Frau Kießling-Prinz und Herrn Kienle als Vertreter der örtlichen Pfarreien, Vertreter der Jugend aus dem JUZ und der Pfarrjugend von St Peter freuen.

Mit herzlichem Gruß

Helferkreis Asyl, AG Begegnung